
REQUERIMENTO Nº 019/2025 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações referentes as ações de 

combate a dengue, especificamente, sobre as áreas onde foi 

aplicado inseticida com drone pulverizador. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

   

  No uso de suas atribuições legais, requer o envio de expediente ao 

Executivo Municipal, solicitando informações referentes as ações de combate a dengue, 

especificamente, sobre as áreas onde foi aplicado inseticida com drone pulverizador, em especial, 

as seguintes informações: 

a) Quais áreas foram sobrevoadas; 

b) Quais áreas tiveram aplicação de inseticida; 

c) Qual a quantidade de inseticida utilizada;  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Nos ultimos anos, nosso município tem sofrido com o aumento no 

número dos casos de dengue, doença essa, que em casos mais graves pode levar a morte. O 

combate a dengue é uma responsabilidade compartilhada entre o poder público, sociedade civil e 

a população em geral. A atuação conjunta e o investimento em ações de prevenção, controle e 

tratamento são essenciasi para reduzir o impacto da doença na saude pública municipal. 

Assim, as referidas informações são necessárias para o pleno 

desempenho do mandato do vereador na execução de sua devida função fiscalizatória, primando 

pela lisura e transparência da utilização dos bens públicos. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 08 de maio de 2025. 

 

 

 

 

Aline Constantino 

                                             Vereadora 

 


